
 質問者

 質問者

竹内　英明
（ひょうご県民連合） 

 質問者

石川　憲幸
（自民党兵庫）

 質問者

松田　一成
（公明党・県民会議）

 質問者

高橋　みつひろ
（維新の会） 

[発言方式：一括]
１　新型コロナ飲み薬の自宅療養者への活用推進について
２　県債管理基金の復元に向けた取組について
３　洋上風力発電について
４　ドローンの活用拡大について
５　淡路市夢舞台サスティナブル・パークについて
６　ワーケーション知事室について
７　防災教育の推進について

質問項目

[発言方式：一問一答]
１　「一木一草」の知事の覚悟とワークライフバランス、知事居宅と危機管理対応
    について
２　兵庫県財政の見える化改革と知事の財政基金公約について
３　WHO神戸センター運営支援事業の行革検討について
４　知事の特別自治市制度についての考え方について
５　県立はりま姫路総合医療センターの開院時の残債受入と損失補償について
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：分割]
１　「四半世紀後の兵庫を占うＩＲ等に対する知事の姿勢」について
２　「兵庫県の歴史に対する敬意」について
３　「内部管理制度の導入・定着から見える監査の本質」について

質問項目

[発言方式：一問一答]
１　知事就任後における兵庫県の現状認識について
２　県政改革における県職員や県民との情報共有そして協力関係の構築方法について
３　県政改革方針における官民連携について

[発言方式：一問一答]
１　大阪・関西万博に向けた「ひょうごフィールドパビリオン」の展開について
２　県と市町との関係について
３　新型コロナウイルスへの対策について
４　大阪湾岸道路西伸部の情報発信による事業促進について
５　空家活用特区条例について

松井　重樹
(自由民主党） ４　「防災県としてのプライドと、その行く手」について

（１) 「砂防ボランティア協会活動など本県土木職ＯＢの活躍」について
（２）「国土強靭化五カ年加速化対策実施の鍵は、地籍調査の推進にあり」について
５　「播磨科学公園都市と播磨灘を潮風で結ぶはりま・ふれあいロード」について
６　新生児聴覚検査について


